
前回（第１回）会議の振り返り 

（前回協議会） 

日時：平成 30年７月 4日（水） 

場所：熊本市役所 別館 駐輪場８階会議室 

 ご意見 対応 

1 

・部会以外の委員意見の反映はどうなるのか。

（藤山委員） 

・資料５、６（計画の基本的考え方）に反映 

 →具体的施策（事業）については、 

今後、部会で検討していく。 

2 

・外来生物において今出てしまったものの対

策だけではなく、新たに出さないという部

分も強化して欲しい。（田畑委員） 

3 

・護岸工事や夜間照明を行う場合には、生物

たちのことをよく理解した上で行う必要が

ある。（葉山委員） 

4 

・シードバンク（埋土種子）を活用した河岸

植生の復元も必要である。（皆川委員） 

5 

・今年はないが、藻を少なくしていくような

対策をお願いしたい。（川上委員） 

6 

・もともとの自然に戻すエリアも必要である。

（ゾーニング）（歌岡委員） 

7 

・江津湖の主役は「水」であり、生き物だけ

でなく、水も共に取り戻すような取組みが

必要である。（大住委員） 

8 

・外来種の駆除は、計画的、継続的に行って

いく必要がある。（村上委員） 

9 

・江津湖をきれいにする取組みは、行政だけ

では難しいものがあるので、地域と協力し

て取組まないといけない。（永野委員） 

10 

・水前寺から江津湖にかけては、ひとつのま

とまった熊本が誇れる文学ゾーンであり、

文化的視点を大事にして欲しい。（岩岡委

員） 

11 

・計画には、サスティナブル性が必要であり、

地域の方々の参画といった視点が大事にな

る。（西原委員） 

12 

・協議会の進め方（事前資料配布など）につ

いて検討して欲しい。（藤田委員） 

・今後、進め方については工夫していきたい。 

 

資料１ 


